

## Silberfuchstour Schachen – Rheineck Mi 20- Juli 2011

Tourenleiter: Edwin Steiger

Anzahl Teilnehmer: Wir waren zu Sechst: Oskar Schlachter, Hansjörg Graf, Fritz Haltiner, Ludwig

Stierli, Hans Zeller, Edwin

Datum, Ziel: Mi, 20. Juli 2011 Schachen - Rheineck

**Zusammenfassung:** Es war eine Ersatztour, weil der Wetterbericht schlecht war.

Auf dieser Tour hatten wir Glück und Pech! Glück weil wir ohne Regen diese Tour beenden konnten, und auch immer wieder eine schöne Sicht auf den Bodensee hatten. Pech hatten wir, weil auch jene Beiz zu hatte, die laut Internet hätte geöffnet sein müssen

(ferienhalber)! Ich musste langsam um meinen guten Ruf bangen!

Man könnte unsere Tour so beschreiben "viele Wege führen durchs schöne Appenzeller-Land". Hätte aber nicht gedacht, dass wir auf einer Seniorentour um ein "GPS" froh sein mussten. Als wir plötzlich keinen Weg mehr hatten, konnte uns Hans elegant aus der Patsche helfen. In Rheineck angelangt faden wir doch noch eine Wirtschaft und machten

dort einen gemütlichen Rast.

Tourenbericht: Edwin Steiger